

漁場環境保全について掲載された記事等です。よろしければ漁場管理の参考にして
ください。

「ぜんない」は、全国内水面漁業協同組合連合会の機関誌です。

「水利科学」は、日本治山治水協会の発行する水利用に関わる論文を掲載しています。

魚が住みやすい川の再生は可能か？	ぜんない第55号、令和2年 1月
川の水は足りていますか？	ぜんない第56号、令和2年 4月
魚道はいらない？	ぜんない第57号、令和2年 7月
溪流魚と堰堤は共存できるのか	ぜんない第58号、令和2年10月
川を良くしたい	ぜんない第59号、令和3年 1月
排水路は、お好き？	ぜんない第69号、令和5年 7月
濁らない河川工事は「できません」・・・けれど	ぜんない第70号、令和5年10月
密漁と密放流 「密漁者」	ぜんない第71号、令和6年 1月
密漁と密放流 その2「密放流」	ぜんない第72号、令和6年 4月
河川における維持流量設定の課題	
—維持流量から環境流量への展開を考える	水利科学No.389、2023年 2月
河川工事と漁場環境保全は両立できるのか？	広島県内水面漁連技術講習会 講演
(スライド)、(配付資料)	2024年 10月